

Le masque mortuaire de Julio Antonio Mella est exposé à l'amphithéâtre de l'université de La Havane



La Havane, 10 janvier. (RHC).- Le masque mortuaire de Julio Antonio Mella, leader étudiant cubain, est exposé pour la première fois au public dans l'amphithéâtre de l'université de La Havane.

Fondateur de la Fédération des Étudiants, en 1923, et du Parti Communiste de Cuba en 1925, Julio Antonio Mella, a été assassiné au Mexique, le 10 janvier 1929 par des sbires à la solde du dictateur Machado.

Des amis mexicains ont gardé ce masque pendant de longues années avant de le faire parvenir aux autorités cubaines et il y a 20 ans le président Raul Castro l'a remis à l'université de La Havane.

Il a fait l'objet d'une restauration minutieuse avant d'être exposée au public.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152276-le-masque-mortuaire-de-julio-antonio-mella-est-expose-a-lamphitheatre-de-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba